
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1450/2017 
  

Requer informações do Poder 

Executivo referente 

desassoreamento do ribeirão dos 

toledos.  

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO a temporada de chuvas que se aproxima;  

 

CONSIDERANDO que o bairro Jardim Conceição se encontra vulnerável por 

conta das enchentes que possam ocorrer;  

 

CONSIDERANDO que no final do bairro Jardim Conceição, onde antigamente 

existia o pontilhão de via férrea, o ribeirão dos toledos se encontra completamente 

assoreado, com acumulo de areia, detritos, entulhos e outros materiais;  

  

            REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento 

Interno da Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficializado á Prefeitura Municipal 

de Santa Barbara d´Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 1000, na cidade 

Santa Barbara d´Oeste, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 

informações: 

 

1 – Será feito o desassoreamento da área em questão, antes do período de chuvas?  

 

2 – Quando será iniciado os trabalhos, visando o desassoreamento total do ribeirão 

dos toledos?  

 

3 – A defesa civil tem conhecimento do estado em que se encontra a área em 

questão?  

 

4 – A obras paralisadas do Corredor Metropolitano poderia estar “colaborando” para o 

aumento do assoreamento do Ribeirão dos Toledos?  

 

5 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 08 de novembro de 2017. 

 

PAULO CESAR MONARO 

Paulo Monaro 

-Vereador Líder Solidariedade-                                   


